
 

 

 
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  19. November 2015 von Gemeinderat Claudia Schönbacher 

 

 

Herrn 

Stadtrat 

Kurt Hohensinner, MBA  

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 17.11.2015 

 

 

Betreff: „Phänomen“ der Inländerdiskriminierung 

                 Fragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

 

Jüngsten Pressemeldungen zufolge ist das im Betreff genannte „Phänomen“ auch in Ihrer 
politischen Wirkungssphäre angekommen. Ohne nun den Ergebnissen Ihrer angekündigten 
Nachforschungen vorgreifen zu wollen, erscheint es dem Freiheitlichen Gemeinderatsklub 
jedenfalls als zwingende Voraussetzung, dass eine möglichst unbeeinflusste und somit 
objektivierte Darstellung der tatsächlichen Problemfelder gewährleistet wird. Bisherige 



 

 

Erfahrungen haben jedenfalls gezeigt, dass dies in hierarchischen Systemen – wie im 
öffentlichen Dienst – nicht immer der Fall ist.  

 

Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Wie werden Sie im Rahmen Ihrer politischen Zuständigkeit gewährleisten, dass die von 
Ihnen angekündigte Problemerfassung möglichst objektiv und ohne Beeinflussung 
übergeordneter Dienststellen durchgeführt wird?           


